
     CITTA’ DI CASTELFRANCO VENETO
                               PROVINCIA DI TREVISO

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 102 DEL 07/11/2022

OGGETTO: BILANCIO DI PREVISIONE 2022/2024 CON CONTESTUALE AGGIORNAMENTO
DEL  D.U.P.  2022/2024  -  VARIAZIONI  ART.  175  COMMA  2  TUEL
(PROVVEDIMENTO  N.  7/2022)  E  QUARTA  MODIFICA  AGLI  SCHEMI  DEL
PROGRAMMA TRIENNALE DEI LAVORI PUBBLICI 2022/2024

L’anno  2022  addì  7 del mese di  Novembre, alle ore  20.05, in Castelfranco Veneto, nel Palazzo
Municipale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE convocato nelle forme di legge dal Presidente del
Consiglio Sig. DIDONE' Gianluca con avviso in data 03/11/2022 prot. n. 50989, in seduta pubblica di
prima convocazione.

Sono presenti in sala consiliare ovvero collegati e partecipanti in videoconferenza (*) il Sig. Sindaco e i
Sigg. Consiglieri Comunali:

Pr./As. Pr./As.
P MARCON Stefano- Sindaco
P DIDONE' Gianluca P GIOVINE Diego
P PASQUALOTTO Stefano P RIZZO Guido

P * DIDONE' Michael P BASSO Fiorenzo
P ZANELLATO Matteo P SARTORETTO Sebastiano

P * PERON Elisabetta P BELTRAMELLO Claudio
P DUSSIN Luciano P BOLDO Alessandro
P BATTOCCHIO Annalisa P BOLZON Nazzareno
P PAVIN Mary P FISCON Gianni
P PASQUETTIN Brian AG GOMIERATO Maria
P MURAROTTO Diego P STANGHERLIN Serena
P GATTO Viviana P BAZAN Maria Chiara
P CATTAPAN Giovanni P ZURLO Lorenzo Angelo

Gli Assessori presenti in sala consiliare sono:

Pr./As. Pr./As.
P GALANTE Marica
P BATTAGLIA Agostino P GUIDOLIN Stefania
P PIVOTTI Franco P GARBUIO Roberta
A GIOVINE Gianfranco

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. CESCON Ivano.

Riconosciuta la legalità dell’adunanza, assume la presidenza il Sig. DIDONE' Gianluca, il quale invita il
Consiglio a discutere e deliberare sull’oggetto all’ordine del giorno sopra indicato.

La seduta è resa pubblica mediante l’accesso contingentato del pubblico e mediante trasmissione in 
diretta streaming attraverso la piattaforma youtube.
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-.-.-.-.-.-.-

Sono presenti il Sindaco e n. 23 Consiglieri (Gianluca Didonè, Stefano Pasqualotto, Michael
Didonè - collegato in modalità di videoconferenza -, Matteo Zanellato, Elisabetta Peron –
collegata in modalità di videoconferenza -, Dussin Luciano, Annalisa Battocchio, Mary Pavin,
Brian Pasquettin, Diego Murarotto, Viviana Gatto, Giovanni Cattapan, Diego Giovine, Guido
Rizzo,  Fiorenzo  Basso,  Sebastiano  Sartoretto,  Claudio  Beltramello,  Alessandro  Boldo,
Nazzareno Bolzon, Gianni Fiscon, Serena Stangherlin, Maria Chiara Bazan, Lorenzo Angelo
Zurlo).

Sono presenti  la  Vicesindaca Marica  Galante  e gli  Assessori  Agostino  Battaglia,  Franco
Pivotti, Gianfranco Giovine, Stefania Guidolin e Garbuio Roberta.

-.-.-.-.-.-.-

Il Presidente pone in trattazione l’argomento in oggetto secondo la proposta di deliberazione 
che di seguito si riporta:

“
PROPOSTA DI DELIBERA

PREMESSO che:
 con  deliberazione  di  Consiglio  Comunale  n.  136  in  data  28.12.2021,  dichiarata

immediatamente eseguibile, sono stati approvati:
-il Documento Unico di Programmazione (DUP) relativo al periodo 2022/2024;
-il  Bilancio di  previsione finanziario  2022/2024 redatto in  termini  di  competenza e di
cassa secondo lo schema di cui al D. Lgs. n. 118/2011;

 con  deliberazione  di  Giunta  Comunale  n.  1  in  data  13.01.2022,  dichiarata
immediatamente eseguibile,  sono stati  approvati  il  P.E.G.,  il  P.d.O.  ed il  Piano della
Performance 2022-2024;

 con  deliberazione  consiliare  n.  44  del  29.04.2022,  dichiarata  immediatamente
eseguibile, è stato approvato il rendiconto della gestione 2021;

RICHIAMATE  le  deliberazioni  del  Consiglio  Comunale  n.  12  del  25.02.2022,  n.  13  del
25.02.2022, n. 43 del 29.04.2022, n. 53 del 31.05.2022, n. 74 del 26.07.2022 e n. 118 DEL
29.09.2022,  di  approvazione  delle  variazioni  al  bilancio  di  previsione  2022-2024  di
competenza consiliare e di approvazione delle modifiche al programma triennale dei lavori
pubblici per gli anni 2022–2024 e l’elenco annuale per l’anno 2022;

VISTO l’art. 175, comma 2, del D. Lgs. 267/2000, che disciplina le variazioni di bilancio di
competenza consiliare;

TENUTO conto  che i  vari  Dirigenti  di  Settore  hanno riscontrato,  per  quanto  di  rispettiva
competenza, l’adozione di alcune variazioni delle previsioni di entrata e di spesa;  

VISTA  la  variazione  al  bilancio  di  previsione,  necessaria  ad  adeguare  gli  stanziamenti
all’andamento della gestione, di seguito riassunta nelle motivazioni principali per l’esercizio
2022 e che si riporta nei prospetti allegati al presente provvedimento e di seguito riassunta:
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a) per la parte corrente:
-applicazione dell’avanzo vincolato per euro 3.000,00, destinato per l’impiego della
“Quota Servizi Piano Povertà 2018 – rimborso spese di personale, derivante dalle
somme incassate al capitolo in entrata n. 69000);
-applicazione dell’avanzo vincolato per euro 839.172,83, da destinare all’estinzione
anticipata dei mutui Cassa Depositi e Prestiti S.p.A.;
-proventi  da  alienazioni  (quota  vincolata)  per  euro  146.800,26  da  destinare
all’estinzione anticipata dei mutui Cassa Depositi e Prestiti S.p.A.;
-maggiori entrate tributarie, per euro 1.267,00;
- maggiori entrate da trasferimenti correnti, per euro 293.319,05, di cui vincolati per
euro 126.234,90;
- maggiori entrate extratributarie per euro 49.225,94;
- minori spese per il personale dipendente per la somma di euro 1.200,00;
- maggiori spese per imposte sulle retribuzioni per la somma di euro 244,80;
- maggiori spese per prestazioni di servizi per la somma di euro 263.861,08, dovute
principalmente alle maggiori spese per i servizi culturali, per i servizi sociali, per la
refezione scolastica, per il trasporto scolastico, per i centri estivi e per la pulizia delle
palestre;
- maggiori spese per la somma di euro 11.626,69 per l’acquisto di beni di consumo,
per  la  manutenzione ordinaria  degli  immobili  e  per  l’affidamento  di  prestazioni  di
servizi per l’assistenza e manutenzione degli impianti elettrici speciali di Biblioteca e
Museo;
-  maggiori  spese  per  trasferimenti  per  la  somma  di  euro  68.529,42,  dovute
principalmente a trasferimenti nel campo sociale e scolastico;
- maggiori spese per rimborso di entrate per la somma di euro 3.750,00;
- maggiori spese per l’estinzione anticipata di mutui assunti con la Cassa Depositi e
Prestiti S.p.a. per la somma di euro 985.973,09, di cui euro 46.500,00 per indennizzi;

b) per la parte in conto capitale:
-applicazione  dell’avanzo  vincolato  per  la  somma di  euro  45.786,10,  proveniente
dall’incasso delle sanzioni per violazione del Codice della Strada e dall’incasso della
quota  di  permessi  a  costruire  da  destinare  alle  opere  di  culto  ed  alle  spese  di
investimento;
-applicazione  dell’avanzo  di  amministrazione  investimenti  per  la  soma  di  euro
198.000,00;
-maggiori  entrate  extratributarie  per  la  somma di  euro  80.000,00,  da destinare  a
spese di investimento;
-maggiori entrate da alienazioni per la somma di euro 52.601,94 e destinazione di
quota  parte  dei  proventi  da  alienazione,  per  la  somma  di  euro  146.800,26,
all’estinzione anticipata dei mutui Cassa Depositi e Prestiti S.p.A.;
-maggiori entrate da trasferimenti da imprese per la somma di euro 450,00;
-maggiori entrate da permessi a costruire per la somma di euro 190.000.00;
-maggiori  entrate  da  permessi  a  costruire  a  scomputo  per  la  somma  di  euro
1.179.545,89, con destinazione vincolata;
-maggiori  entrate  da trasferimenti  ministeriali  per  il  PNRR per  la  somma di  euro
2.520.000,00, con destinazione vincolata;
- maggiori spese per la somma di euro 80.000,00 da destinare alla manutenzione
straordinaria di immobili comunali, finanziate con entrate correnti; 
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 maggiori spese per la somma di euro 30.000,00 da destinare alla digitalizzazione di
pratiche edilizie”;
-  maggiori  spese  per  la  somma  di  euro  40.000,00  da  destinare  alle  spese  per
incarichi professionali per l’ufficio urbanistica”;
- maggiori spese per la somma di euro 29.721,87 da destinare alle opere di culto;
- maggiori spese per la somma di euro 1.179.545,89 da destinare all’acquisizione di
opere  previste  da  piani  attuativi  o  convenzioni  urbanistiche  per  viabilità  e
infrastrutture stradali”;
-  maggiori  spese a  seguito  dell’adeguamento  dei  costi  delle  opere  pubbliche  al
prezziario regionale 2022 ai sensi del DECRETO-LEGGE 17 maggio 2022, n. 50,
convertito con legge 15 luglio 2022, n. 91:
a)_RIQUALIFICAZIONE DELLA PIAZZA DI SALVATRONDA già finanziato nell’ambito
del  PNRR MISSIONE 5  COMPONENTE 2  INVESTIMENTO/SUBINVESTIMENTO
2.1 "RIGENERAZIONE URBANA" per € 130.000,00;
b)_RECUPERO IMMOBILE EX CATTANI PER INTERVENTO ASILO NOTTURNO
già  in  parte  finanziato  nell’ambito  del  POR FESR 2014-2020.  Asse 6 –  Sviluppo
Urbano  sostenibile  –  Comuni  polo"  presentato  insieme  con  i  Comuni  dell’area
castellana – Montebelluna, approvato dalla Regione del Veneto con DDR n. 19 del
15.6.2016, per € 105.000,00;
- Inserimento nuove opere pubbliche finanziate nell’ambito del PNRR Missione 4 –
Istruzione  e  Ricerca  –  Componente  1  –  Potenziamento  dell’offerta  dei  servizi  di
istruzione: dagli asili nido alle Università̀ - Investimento 1.1: “Piano per asili nido e
scuole dell’infanzia e servizi di educazione e cura per la prima infanzia” e Missione 4
– Istruzione e Ricerca – Componente 1 – Potenziamento dell’offerta dei servizi di
istruzione: dagli asili nido alle università̀ – Investimento 1.2: “Piano di estensione del
tempo pieno e mense”:
a)_COSTRUZIONE DI UN NUOVO ASILO NIDO COMUNALE IN VIA ENEGO per €
1.840.000,00;
b)_COSTRUZIONE  NUOVA  MENSA  SCOLASTICA  PRESSO  LA  SCUOLA
PRIMARIA ANGELO COLOMBO per € 380.000,00 di cui € 45.000,00 già stanziati;
c)_COSTRUZIONE  NUOVA  MENSA  SCOLASTICA  PRESSO  LA  SCUOLA
PRIMARIA FRANCESCO MARIA PRETI DI SALVATRONDA per € 300.000,00 di cui
€ 30.000,00 già stanziati;
- maggiori spese per manutenzioni straordinarie ed interventi diversi in conto capitale
per la somma di euro  80.315,91, di cui in particolare:
a)-per maggiori spese per interventi di manutenzione straordinaria su fabbricati del
patrimonio e su scuole elementari e medie inferiori per € 30.500,00;
b)-per maggiori spese per interventi di prevenzione dei fenomeni di sfondellamento
dei solai dei fabbricati con incremento di spesa per € 330,00;
c)-per nuovi interventi per la manutenzione straordinaria degli alloggi comunali e del
fabbricato ex scuola elementare di  via  Puccini  ora in  suo al  CPIA e Liceo per  €
23.200,00;
d)-per maggiori spese per lavori presso la nuova scuola media di San Floriano per
realizzazione aula di informatica per € 9.000,00;
e)-per incremento interventi di potatura invernale per € 10.000,00;
f)-per  lavori  di  restauro e messa in  sicurezza del  cippo di  Piazza Marconi  per  €
2.100,00;
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RILEVATO  che  con  il  presente  atto  viene  applicato  l’avanzo  di  amministrazione  2021
vincolato alla spesa corrente per euro 842.172,83 ed alla spesa in conto capitale per euro
45.786,10  e  viene  altresì  applicato  l’avanzo  di  amministrazione  destinato  a  spese  di
investimento per euro 198.000,00;

DATO ATTO che a seguito delle variazioni apportate, permangono gli equilibri di bilancio e la
coerenza del bilancio di previsione con gli obiettivi di finanza pubblica;

CONSIDERATO che:
o nel DUP 2022-2024 sono contenuti il programma triennale dei lavori pubblici per gli

anni  2022–2024  e  l’elenco  annuale  per  l’anno  2022  in  ottemperanza  alle
disposizioni dell’art. 21 del citato Decreto Legislativo 18 aprile 2016, n. 50 e smi;

o l'articolo l’art. 21 del D.Lgs.18 aprile 2016 n. 50 dispone che gli enti pubblici, tra cui
gli Enti Locali, sono tenuti a predisporre ed approvare un Programma triennale dei
lavori di importo superiore ad Euro 100.000,00 corredato di un elenco dei lavori da
realizzare  nell'anno  stesso  secondo  gli  schemi  tipo  definiti  dal  Ministero  delle
Infrastrutture  e  dei  Trasporti,  nel  rispetto  dei  documenti  programmatori  ed  in
coerenza con il bilancio;

o con  il  Decreto  ministeriale  nr.14  del  16  gennaio  2018  è  stato  approvato  il
Regolamento  recante  gli  schemi-tipo  per  la  redazione  e  la  pubblicazione  del
programma triennale dei lavori pubblici, del programma biennale per l’acquisizione
di forniture e servizi e dei relativi elenchi annuali ed aggiornamenti annuali;

o è  obbligo  procedere  alla  redazione  dei  programmi  sulla  base  degli  schemi-tipo
allegati al medesimo Decreto, con il quale vengono definiti i contenuti delle varie
schede da predisporre ed approvare, utilizzando i supporti messi a disposizione nei
siti informatici di cui agli articoli 21, comma 7 e 29 del D.Lgs.50/2016 e s.m.;

o il  suddetto  Decreto,  ai  sensi  dell’art.9  comma 1  dello  stesso,  si  applica  per  la
formazione  del  programma  triennale  dei  lavori  pubblici  a  decorrere  dal  periodo
2019-2021;

o che  ai  sensi  dell’art.  5,  comma  9,  lett.  e),  del  decreto  del  Ministero  delle
Infrastrutture  e  dei  Trasporti  16  gennaio  2018  ,  n.  14,  “Regolamento  recante
procedure  e  schemi-tipo  per  la  redazione  e  la  pubblicazione  del  programma
triennale dei lavori pubblici, del programma biennale per l’acquisizione di forniture e
servizi e dei relativi elenchi annuali e aggiornamenti annuali”, i programmi triennali
di lavori pubblici sono modificabili nel corso dell’anno, previa apposita approvazione
dell’organo  competente  secondo  le  norme  che  disciplinano  la  programmazione
economico-finanziaria  degli  enti,  qualora  le  modifiche  riguardino  la  modifica  del
quadro economico dei lavori già contemplati nell’elenco annuale e per la quale si
rendano necessarie ulteriori risorse;

o che a seguito dell’emanazione del DECRETO-LEGGE 17 maggio 2022, n. 50, è
necessario  procedere  all’adeguamento  dei  costi  unitari  di  progetto  al  prezziario
regionale 2022 per gli interventi previsti nell’elenco annuale del piano triennale delle
opere pubbliche;

CONSIDERATO  che  nell’Elenco  Lavori  (prima  annualità  del  Programma)  sono  inclusi  i
seguenti interventi per i quali risulta necessario apportate le modifiche di seguito specificate:

o REALIZZAZIONE  MENSE  SCOLASTICHE:  SCUOLA  PRIMARIA  'COLOMBO'
[MODIFICA 4] PNRR - M4.C1 inv.1.2 (CUP D24E22000080006), € 380.000,00 ;
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o REALIZZAZIONE  MENSE  SCOLASTICHE:  SCUOLA  PRIMARIA  'F.M.  PRETI'
SALVATRONDA [MODIFICA 4] PNRR - M4.C1 inv. 1.2 (CUP D28H22000050006),
€ 300.000,00  

o COSTRUZIONE  DI  UN  NUOVO  ASILO  NIDO  COMUNALE  IN  VIA  ENEGO
[MODIFICA 4] PNRR - M4.C1 inv. 1. (CUP D25E22000130006), € 1.840.000,00;

o Riqualificazione  della  piazza  di  Salvatronda  PNRR  M5C2  INV  2.1  (CUP  ),
incremento spesa da 490.000,00 a € 620.000,00;

RITENUTO  che  le  descritte  modifiche  siano  rispettivamente  riconducibili  alle  fattispecie
dell’art.5 comma 9 lettere e) del DM 16 gennaio 2018, n. 14;   

VISTO lo schema del Programma triennale 2022/2024 modificato, redatto dal Responsabile
del Settore 3° Tecnico al quale è affidata la predisposizione degli stessi documenti;

DATO ATTO:

o che lo schema di Programma Triennale 2022/2024 modificato, allegato quale parte
integrante  e  sostanziale  alla  presente  deliberazione,  si  compone  delle schede
richieste dal D.M. 24 ottobre 2014;

o che lo stesso schema è stato predisposto tenendo conto delle vigenti disposizioni
legislative,  nonché  degli  indirizzi  programmatici  di  questa  Amministrazione,
considerando  le  motivazioni  documentate  in  relazione  alle  modifiche  sopra
descritte;

CONSIDERATO che, sulla base delle variazioni descritte, con il presente atto è necessario
aggiornare:
- il Documento Unico di Programmazione 2022/2024;
-  il  programma  triennale  dei  lavori  pubblici  2022-2024  ex  d.m  14/2018  approvato  con
deliberazioni del Consiglio Comunale n.136 del 28/12/2021, e successive modifiche;
- il piano degli incarichi 2022;

DATO ATTO che l’argomento  è stato  trattato  nella  Commissione  Consiliare  V “Bilancio,
Tributi, Patrimonio, Attività Produttive, Pari Opportunità” in data ________;

ACQUISITO ed allegato il parere del Collegio dei Revisori dei Conti;

VISTI:
- il D. Lgs 267/2000, il D. Lgs 118/2011 e s.m.i.;
- il vigente Regolamento di Contabilità e lo Statuto Comunale;

Richiamate le motivazioni e premesse riportate;

SI PROPONE AL CONSIGLIO COMUNALE 

1) di approvare, per quanto citato nelle premesse e qui integralmente richiamato, ai sensi
dell'art. 175 del D. Lgs 267/2000, le variazioni alle previsioni attive e passive del Bilancio di
Previsione  2022/2024  come  da  prospetti  allegati  (allegati  sub  A-1,  A-2),  e  il  correlato
aggiornamento del documento unico di programmazione 2022/2024; 
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2) di dare atto che il Bilancio di Previsione 2022/2024, assestato con le variazioni approvate
dal presente atto, risulta coerente con gli obiettivi di finanza pubblica (allegato sub B); 

3) di aggiornare il piano degli incarichi di collaborazioni e prestazioni professionali a soggetti
estranei all’amministrazione, di cui all’art. 3 comma 55 Legge 244/2007, approvato in sede di
bilancio di previsione 2022-2024, come da prospetto allegato (allegato sub C);

4) di approvare, per quanto citato nelle premesse e qui di seguito richiamato, gli allegati
schemi modificati del Programma Triennale dei Lavori Pubblici per il triennio 2022-2024 e
dell'Elenco annuale dei lavori da realizzare nell'anno 2022, che si compone delle schede
richieste  dal  D.M.  del  Ministero  delle  Infrastrutture  e  dei  Trasporti  24  ottobre  2014,
stabilendo che essi sostituiscono integralmente quelli approvati con la Delibera Consiliare
n.136 del 28/12/2021, n. 12 del 25.2.2022 e n. 53 del 31.05.2022 (allegato sub D); 

5) di stabilire che, ai sensi del comma 10 dell’art.5 del DM 16 gennaio 2018 n. 14, i suddetti
schemi, dopo l’approvazione da parte del Consiglio Comunale, vengano pubblicati sul profilo
di committente di questa Amministrazione, nella sezione “Amministrazione Trasparente” del
sito internet del Comune e nei siti informatici di cui all’art.6 comma 3 del D.M. 24 ottobre
2014, in particolare sul sito predisposto dal Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, vista
la nota regionale nr.503718 del 11.12.2018;

6) di dare atto che gli allegati sinora citati sono parte integrante del presente provvedimento; 

7) di dare atto che la presente deliberazione sarà allegata al rendiconto dell'esercizio 2022;

8)  di  dare  atto  che  la  presente  deliberazione  sarà  immediatamente  eseguibile  ai  sensi
dell’art. 134 - 4° comma – del D.Lgs. 267/2000, al fine di adempiere entro i tempi previsti
dalla norma e di dare attuazione agli indirizzi dati dal presente provvedimento.

-.-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte del …. (Sindaco o Assessore delegato);

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
………………. in data ……………………;

Aperta la discussione con i seguenti interventi:
…
…
Chiusa la discussione;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;
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Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n.
Favorevoli n.
Contrari n.

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.

-.-.-.-.-.-.-

IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

Con la seguente votazione effettuata per alzata di mano:
Presenti n.
Di cui con diritto di voto n.
Votanti n.
Astenuti n.
Maggioranza richiesta n. 13
Favorevoli n.
Contrari n.

dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°
comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.

    ”

-.-.-.-.-.-.-

INTERVENTI

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE 
Punto  numero  8:  “Bilancio  di  Previsione  2022/2024  con  contestuale  aggiornamento  del
D.U.P.  2022/2024 – Variazioni  Articolo 175 comma 2 TUEL (Provvedimento n.7/2022)  e
quarta modifica agli schemi del Programma Triennale dei Lavori Pubblici 2022/2024”. 
Sempre Assessora Guidolin, prego.
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ASSESSORA GUIDOLIN 
Grazie.  Per  quanto  riguarda  la  parte  corrente  abbiamo  l'applicazione  dell'avanzo  per
l'estinzione anticipata dei mutui  Cassa Depositi  e Prestiti  che andiamo poi a trattarlo  nel
punto successivo e sempre per la parte corrente abbiamo una spesa di 260.000 euro che va
un po' a riprendere quelli che sono i servizi sociali e culturali, vengono poi inseriti nel capitolo
più corretto, quello che sono i rimborsi per i centri estivi, il trasporto scolastico e le pulizie per
la palestra.
Per  quanto  riguarda  invece  la  parte  in  conto  capitale,  abbiamo  maggiori  entrate  da
trasferimenti ministeriali per il P.N.R.R. di circa 2.520.000 e questi sono poi compensati per
le spese nell'inserimento  dei  progetti  che sono finanziati  al  100%,  come avevamo detto
anche in Commissione, per quanto riguarda la costruzione del nuovo asilo in via Enego per
un importo di 1.840.000 euro, la costruzione della nuova mensa scolastica presso la Scuola
Primaria Colombo di 380.000 euro e la costruzione della nuova mensa scolastica presso la
Scuola Primaria di Salvatronda per 300.000 euro.
Questi nuovi arrivi di fondi permettono e devono essere poi inseriti quindi nel Programma
Triennale delle Opere Pubbliche, di conseguenza c'è anche l'aggiornamento di quest'ultimo.
Inoltre  ci  sono  maggiori  spese  per  la  somma  di  30.000  euro  per  quanto  riguarda  la
digitalizzazione  delle  pratiche  edilizie  e  ulteriori  40.000  euro  per  incarichi  professionali
dedicati  sempre  all'Ufficio  Urbanistica.  Troviamo  poi  9.000  euro  per  la  realizzazione  di
un'aula informatica all'interno della nuova Scuola Media di San Floriano e ulteriori 10.000
euro per incremento di interventi di potatura. In più trovate anche una somma di circa 30.000
euro da destinare alle opere di culto che sono quelle spese che vengono riconosciute alle
attività  parrocchiali  di  ristrutturazione  di  quelle  che  sono  le  loro  diciamo  strutture,  che
possono essere le loro abitazioni o quant'altro, a fronte di una rendicontazione.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene. È aperta la discussione sul punto. Consigliera Stangherlin, prego.

CONSIGLIERA STANGHERLIN 
Solo  un  paio  di  domande  relative  in  realtà  anche  al  punto  precedente.  Allora,  volevo
chiedere se la mensa, per mensa Colombo intendiamo la mensa che verrà realizzata alla
Colombo oppure alla  Scuola  Sarto,  visto  che “mensa  Colombo”  è un po'  generico,  così
perché forse mi è sempre sfuggito. Poi volevo anche chiedere come mai non è presente,
anche visto che ci sono tutti i progetti finanziati dal P.N.R.R., la Casa degli Strepiti, che mi
risultava che anche lì i lavori dovessero avviarsi entro la primavera del 2023, se non sbaglio,
per  ottenere  il  finanziamento.  E  poi  chiedo  all'Assessore  Pivotti  se  magari  in  sede  di
Commissione può portare un report relativo ai centri estivi, visto che è un tema a cui tengo,
per capire come sono stati spesi questi soldi, visto che il tema dei giovani, dei bambini e
degli adolescenti è sempre insomma, attuale, va affrontato e anche in considerazione del
punto che tratteremo in Commissione lunedì prossimo. Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altri interventi? Prego, Consigliere Bolzon.

CONSIGLIERE BOLZON
Grazie,  Presidente.  Ora io prendo l'occasione per il  punto che riguarda la costruzione di
un’aula informatica, l’Assessore ha chiamato presso la nuova Scuola Media di San Floriano.
Allora intanto se è necessario spendere 9.000 euro per un’aula informatica vuol dire che non
era prevista  prima.  Già questa  è una cosa che non va bene,  perché una scuola  senza
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un'aula  informatica oggi  non è più una scuola,  una scuola secondaria  di  primo grado in
questo caso.
Poi io inviterei – l'ho già detto, ma lo dico – smettiamola di chiamarla Nuova Scuola di San
Floriano perché non è la Nuova Scuola Media di San Floriano, per diversi motivi. Primo non
è a San Floriano perché non siamo in territorio di San Floriano, secondo, gli studenti di San
Floriano sono una minima parte di quelli che sono rimasti e se c'è un nome da dare a questa
scuola, c’è il Consiglio d’Istituto dell’Istituto Comprensivo 2 che è l’ente che può dare un
nome a questa scuola, ammesso che questa scuola rimanga. Perché sono sette classi, sette
aule e sette aule non fanno una scuola. E queste sette aule, queste sette classi che dico che
sono  rimaste,  è  chiaro,  è  il  risultato  di  una  situazione  che  questa  Amministrazione  ha
causato dal 2018, da quando ha deciso di abbandonare Villa Balbi per cui c'è stata la fuga
dei genitori da questa scuola. Quindi questo è un invito.
Secondo. Ai primi di ottobre a questa Amministrazione è arrivata una serie di punti critici
dalla scuola, appena iniziata in questa “nuova sede”, e chiedo se questi punti critici sono
stati risolti. In sintesi li ricordo: mancanza di accessibilità nelle situazioni di disabilità o per chi
ha limitazioni motorie. Avendo le aule distribuite tra il primo e secondo piano, avendo già
studenti  che sono disabili  e studenti  che momentaneamente sono costretti  a non fare le
scale, non essendoci un ascensore, è chiaro che questo è un problema ed è stato rilevato
dalla scuola. Chiedo se è stata trovata una soluzione. Gli spazi esterni – ha fatto diciamo
presente la scuola – gli spazi esterni  io definirei che siano ridicoli  per la loro limitatezza,
anche pericolosi perché ci sono delle… chiedo se sono state risolte le pericolosità presenti
negli  spazi  esterni.  Naturalmente  l'assenza  di  palestra  e  le  classi  che  devono  fare
educazione fisica partono con un pullman penso vadano alla sede della Sarto e poi tornano.
Quindi le due ore di educazione fisica, se si riducono a un'ora forse è tanto. Altre promiscuità
varie sono state rilevate dalla scuola, chiedo se sono state risolte. Assenza di spazi per i
colloqui tra genitori e docenti e altri elementi che compromettono la sicurezza.
Allora, io vorrei a proposito di queste osservazioni che vi citavo, vorrei dire al Capogruppo,
vorrei  anche dire poco onorevole Dussin,  che fare critiche oppure fare proposte,  rilevare
situazioni che non vanno bene, non significa denigrare Castelfranco come è apparso sui
giornali  in  questi  giorni.  Le  Opposizioni  non  denigrano  Castelfranco  è  chiaro  che  le
Opposizioni fanno il loro lavoro e mettono rilievo quanto secondo loro, l'Amministrazione non
fa  bene.  Ci  mancherebbe  altro  che non fossero  stati  spesi  i  denari  per  le  scuole,  visto
l'ammontare  enorme  di  finanziamenti  che  sono  arrivati  in  questi  anni,  sia  alle
Amministrazioni Provinciali sia alle scuole. Ci sono scuole, non so se l’Assessore Pivotti ne è
al corrente, che hanno avuto, tutte le scuole hanno avuto grazie all'emergenza covid, una
montagna di finanziamenti che non sanno neanche come spenderli, non sanno ancora come
spenderli.  Naturalmente  questo  riguarda  la  responsabilità  delle  scuole  e  allora  io  dico,
ricordo che non abbiamo più presidi alla Petrucco o alla Brunello anche, se volete anche per
qualche aspetto a Rebellato del liceo, che avevano una visione nel gestire le loro scuole che
andava oltre il contingente, non solo, ma erano anche di stimolo alle Amministrazioni per
fare meglio. Oggi purtroppo non siamo in queste condizioni e vabbè, pazienza, penso che
l’Assessore  Pivotti  non  possa  non  essere  concorde  con  quanto  sto  dicendo.  Ma in  tale
contesto proprio di  limitatezza,  di  pochezza,  che c'è all'interno purtroppo nelle scuole,  io
credo che un’Amministrazione non si debba limitare solo alle pietre come viene scritto, no,
facciamo,  lavoriamo sulle pietre,  lavoriamo sull'edificio  così  esterno,  ma potrebbe essere
un'Amministrazione  di  proposte,  di  impulso,  di  spinte  verso  scelte  anche  educative  e
formative. Ho già parlato, potrebbe influire sicuramente sull'orientamento che non funziona
come abbiamo già detto.  Quindi  l'occasione di  questo piccolo  finanziamento  per  un'aula
informatica mi ha dato il là per fare queste considerazioni. 
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Quindi Onorevole e Capogruppo Dussin, le nostre critiche vanno verso la costruzione e non
vano verso la denigrazione di Castelfranco. Quindi diciamo non giustifichi i suoi interventi
con  questa  limitatezza  e  pochezza  culturale  che  spesso  contraddistingue  le  sue  uscite.
Grazie.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altri interventi sempre in discussione? Il Consigliere Boldo, prego.

CONSIGLIERE BOLDO
Grazie.
Allora, l’Assessore Guidolin ha parlato di tre progetti strutturali a impatto congiunto sociale e
urbanistico.  Allora,  sappiamo  che  abbiamo  ricevuto  questi  finanziamenti,  sappiamo  che
adesso partiranno le gare di progettazione, io volevo sapere qual era l'iter effettivamente e il
cronoprogramma che ne consegue, cioè come deve essere calendarizzata ovviamente tutta
la  fase  progettuale  ed  entro  quando  dovrebbero  partire  i  lavori  e  dopo  mi  auguro  che
l'Assessore ai Lavori Pubblici convochi una Commissione per illustrarci effettivamente quali
sono  le  aree  dedicate  e  quali  sono  le  linee  dell'Amministrazione  perché  noi  abbiamo
veramente capito queste cose delle carte e dalle cifre, però vorremmo vedere materialmente
sulla carta quali sono ovviamente gli sviluppi dei progetti, le potenzialità di sviluppo dell'area
e quali impatti potrebbero avere anche dal punto di vista dell’assetto urbanistico.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Se ci sono gli interventi sempre in discussione. Non vedo altri interventi. Assessore Pivotti,
prego. 

ASSESSORE PIVOTTI 
Allora, buongiorno a tutti, anzi buonasera.
Per quanto riguarda la Colombo, noi parliamo della Colombo perché è la Scuola Primaria e
la targa fuori della scuola, pur essendo presso la Sarto, è ancora Scuola Primaria Colombo.
Si tratta ovviamente di un intervento che andrà all'interno del complesso della Sarto, ma la
Colombo esiste ancora come scuola primaria, ancorché sia nel plesso della Sarto.
Per quanto riguarda i centri estivi, la rendicontazione sta per essere diciamo terminata, non
dipende tanto da lungaggini del Comune, ancorché sappiamo tutte le entità di chi lavora nel
comparto scuola, sport eccetera, che è di poche unità, ma dipende in molti casi dal fatto che
gli  enti  che  hanno  organizzato  i  centri  estivi,  la  maggior  parte  sono  solleciti  nel  dare  i
rendiconti, ma alcuni magari li ritardano ed è ovvio che noi dobbiamo fare i costi complessivi
comunque. Ma sarà cura mia di sollecitare il Presidente della Commissione per fare un po' il
punto sui centri estivi, com'è andata quest'anno, ma anche sulle linee di prospettiva per il
prossimo anno perché l'esperienza potrebbe portare anche a una rivisitazione del modo di
condurre i centri estivi. Inoltre in questa Commissione dedicata diciamo alla scuola, potrebbe
esserci  anche il  discorso sulla mensa,  sui  trasporti  di  cui  stiamo ragionando per i  nuovi
affidamenti e i nuovi bandi e che gli aumenti ovviamente dei costi delle materie prime e di
quant'altro,  pongono  il  problema  anche  di  un  eventuale  adeguamento  dei  prezzi.  Tutto
questo ovviamente sarà discusso in Commissione, nella prossima Commissione.
Per quanto riguarda l’ex Scuola di  San Floriano,  io ne ho parlato anche con la preside,
anche col coordinatore di plesso, tutti sono coscienti che non possiamo più chiamarla Scuola
San Floriano, scuola di San Floriano, quindi aspettiamo che da parte della scuola e da parte
anche dei genitori di tutto il plesso, possa venire una proposta di alcuni nomi su cui intitolare
la scuola.  Quando ci perverranno queste proposte,  le valuteremo e penso che un nome
giusto per quel plesso lo troveremo.
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Per quanto riguarda le aule,  le aule sono 7 + 3 al  primo piano,  è chiaro che dobbiamo
prevedere però anche dei laboratori come è stato previsto. Il problema, le criticità, le criticità
che sono emerse ci sono alcune e quindi non è che possiamo nasconderle,  per quanto
riguarda i disabili in questo primo periodo e forse anche per quest'anno la situazione è stata
risolta  perché i disabili  non sono presenti  in tutte le classi  per cui  la scuola è riuscita  a
mettere al piano terra ovviamente dove non ci sono limitazioni per l'accesso dei disabili, le
classi che hanno dei disabili motori le hanno situate tutte al piano terra, mentre le classi che
non hanno questo  tipo di  problematica,  le  hanno situate  al  piano superiore.  Certamente
questa  non può  essere  una sistemazione  duratura,  ma occorre  addivenire  che anche  il
Plesso Scolastico della Media possa usufruire dell'ascensore. Qui si tratta di concertare con
la Provincia che ci sia un'apertura perché attualmente il divisorio con le aule dell'Agrario è
messo, è posizionato in maniera che chi sale con l'ascensore non riesce ad entrare, per cui
sarà possibile, andremo sicuramente a una soluzione in cui ci sia la possibilità di accesso
all’ascensore. 
Per quanto riguarda le altre due cose, erano già note perché l'assenza della palestra era già
nota e quindi adesso vediamo in futuro si vedrà lo sviluppo della scuola e si potrebbe andare
se  ci  sarà  un  certo  sviluppo  anche  ad un’eventuale  costruzione  di  una  palestra  adatta,
adeguata a quella scuola. Il fatto che gli alunni utilizzano la palestra della Sarto è stata una
richiesta espressa dalla scuola e dalle insegnanti di educazione fisica, perché la proposta
nostra era stata, anche per evitare le lungaggini dei tempi, che si andasse alla palestra della
Scuola Elementare di San Floriano, in cui il tragitto era molto più breve, però qui c'è stata
una richiesta che tra l'altro ci costa anche di più, però abbiamo ottemperato alla richiesta
delle maestre di educazione fisica che all'interno della palestra Sarto possono avere attività
anche con altre classi della Sarto e quindi un'integrazione tra i diversi gruppi.
Ecco, questo è un po' il piano. Le materie a cui io penso che più che parlare sempre di
critiche, bisogna parlare di sollecitazione, e io nelle materie che ho, che sono ormai tutte
quelle dei servizi alla persona, le sollecitazioni da qualsiasi parte vengano sono importanti.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Sempre in discussione se c'è qualche intervento, Consigliera Stangherlin, prego.

CONSIGLIERA STANGHERLIN 
Grazie. Rispondo all'Assessore Pivotti, per quanto riguarda la Colombo, comunque è giusto
essere chiari con i cittadini e dire che quindi si sta investendo nel Plesso della Sarto, si è
presa questa decisione in qualche modo di accettare la promiscuità tra primarie e medie
nello stesso Plesso. Allo stesso modo come diceva il Consigliere Bolzon, parlare di Scuola di
San Floriano quando di fatto non è più a San Floriano, è scorretto, visto che poi sempre il
Consigliere Bolzon ha citato i fondi covid vorrei ricordare anche che l'Assessore Pivotti non è
che  abbia  usato  al  meglio  questi  fondi  diciamo,  ricordiamo  che  abbiamo  preso  delle
tensostrutture,  volgarmente  dei  gazebo  con  dei  soldi  che  avevamo  a  disposizione  e
potevamo utilizzarli e magari in maniera un attimino più efficace, magari coinvolgendo anche
le Commissioni  visto che ci  sono e proprio  perché possono essere propositive anche le
Minoranze.
E poi cosa volevo chiedere? Sì, volevo sapere della Casa degli Strepiti,  come mai non è
presente come avevo chiesto tra i progetti e quindi anche nel Piano delle Opere Pubbliche.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Sempre in discussione, non vedo altri. Assessora Guidolin, prego.

ASSESSORA GUIDOLIN 
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Non vorrei sbagliarmi, però la rigenerazione urbana rientra con la Casa degli Strepiti. 
Sì, perché lì c'è stato un aumento dei costi.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene. Consigliere Zurlo, prego.

CONSIGLIERE ZURLO 
Sì, io mi rivolgo all’Assessore Pivotti perché parte della sua risposta non mi è chiara. Quella
mensa per la Colombo verrà fatta alla Sarto quindi?

ASSESSORE PIVOTTI 
Allora, intendiamoci anche su quello che diceva la Consigliera Stangherlin, senza nessuna
polemica. La Colombo è una Scuola Primaria che è stata intitolata “Colombo” ed è ancora
intitolata, ci sono moltissime scuole in tutto il territorio in cui è presente il plesso delle medie
e il  plesso  della  primaria,  anzi  diciamo  che questa  è  nella  maggioranza  dei  casi  in  cui
avviene, in molte città, in cui vi sia un unico plesso in cui ci sia la media che ha un nome e
una primaria che ha un altro nome e questo è quello che è avvenuto. Quindi in quel territorio
in cui c’è la Sarto che ha un ingresso tra l'altro autonomo c'è la Primaria Colombo che si
chiama Primaria Colombo ed esiste ed ha un accesso anche autonomo dalla Sarto. Detto
questo,  in quello  spazio che è di tutt’e due le entità,  ci  sarà esternamente,  nello spazio
esterno disponibile, la mensa per la Colombo che come Scuola Primaria a tempo pieno ne
ha diritto, che potrà comunque essere in sinergia perché l'ipotesi del progetto era questo,
anche  qualora  la  Scuola  Media  che  non  ha  rientri  pomeridiani,  volesse  fare  attività
integrative pomeridiane, quindi potenziando l'offerta formativa.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Consigliere Zurlo, prego.

CONSIGLIERE ZURLO 
Sì.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Cioè non è botta e risposta.

CONSIGLIERE ZURLO 
Volevo solo fruire del secondo intervento.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Sì.

CONSIGLIERE ZURLO 
Okay.  C'era  una  questione,  io  ho  massima  fiducia  nei  progettisti,  nelle  loro  capacità  di
progettare una mensa, che possa andare bene sia a un bambino di prima elementare sia a
uno di terza media, io so che quando si progetta si tiene in considerazione anche il fatto che
si cresca proprio anche come corpi e quindi anche gli spazi siano diversi. Ma ci tenevo, visto
che siamo entrati in argomento a segnalare il fatto che quindi si pensa di tenere a questo
punto  deduco,  lì  le  scuole  elementari  e  glielo  dico  perché credo sia il  caso di  fare  una
riflessione a riguardo, perché essendoci lì  se non sbaglio il Liceo, nello specifico il Liceo
Musicale,  abbiamo degli  studenti  grandi  in  spazi  progettati  invece  per  bambini  piccoli  e
quindi mi risulta che comunque ci siano delle scomodità, in più essendoci adesso il Liceo
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Musicale, mentre prima quando alcune lezioni venivano fatte nella sede centrale del Liceo o
nella Sarto non c'era alcun disturbo, non c’era nessun problema per i vicini, mi segnalano
che  comunque  alcuni  residenti  della  zona,  la  scuola  Colombo,  gli  edifici  della  Scuola
originariamente Colombo per capirci,  perché adesso così però credo ci siamo capiti,  non
siano adatti  soprattutto  quando  si  fanno… finché è la  lezione di  pianoforte,  è piacevole
magari,  però  soprattutto  quando  si  fanno  certi  esercizi  con  i  fiati  c'è  un'interferenza
comunque tra i residenti  e la scuola. Quindi anche per questo un po' volevo sottolineare
questo  fatto,  è  il  caso  che  sia  da  fare  dei  ragionamenti,  ecco,  ma  probabilmente  in
Commissione potremmo approfondire meglio.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Bene. Dichiaro chiusa la discussione e andiamo alla dichiarazione di voto. Dichiarazione di
voto? Il Consigliere Rizzo, prego.

CONSIGLIERE RIZZO 
Chiaramente il mio voto è favorevole, io volevo anche prendere e cogliere l'opportunità, visto
che  vediamo  quotidianamente  in  media  quanto  sia  difficile  ottenere  finanziamenti  del
P.N.R.R. e considerato che qui in delibera portiamo tre opere sulle strutture scolastiche per
un valore  totale  di  2  milioni  e  mezzo  di  euro  per  la  Città  di  Castelfranco,  volevo  fare  i
complimenti  all'Assessore  che  ha seguito  le  pratiche  e  soprattutto  anche  agli  uffici  e  ai
tecnici che hanno portato a casa questo grande risultato per le famiglie di Castelfranco.

PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
Altre dichiarazioni di voto? Non le vedo e quindi poniamo in votazione il punto.

-.-.-.-.-.-.-

Il  Presidente  pone  in  votazione  la  proposta  di  deliberazione  in  forma  palese  per  i
Consiglieri  Comunali  presenti  in  aula  e  successivamente  cede  la  parola  al  Segretario
Comunale che provvede a chiamare i Consiglieri collegati e partecipanti in videoconferenza
per l’espressione del voto per appello nominale.

La votazione nel complesso si chiude con il seguente esito:

Presenti 24
Astenuti 08   (S. Sartoretto, C. Beltramello, A. Boldo, N. Bolzon, G. 

Fiscon, S. Stangherlin, M.C. Bazan, L.A. Zurlo)
Votanti 16
Maggioranza richiesta 09
Favorevoli 16
Contrari 00

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  la  proposta  di
deliberazione.

Successivamente,  il  Presidente  pone  in  approvazione  l’immediata  eseguibilità  della
deliberazione in forma palese per i Consiglieri Comunali presenti in aula e quindi cede la
parola al Segretario Comunale che provvede a chiamare i Consiglieri collegati e partecipanti
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in videoconferenza per l’espressione del voto per appello nominale.

La votazione nel complesso si chiude con il seguente esito:

Presenti 24
Astenuti 08   (S. Sartoretto, C. Beltramello, A. Boldo, N. Bolzon, G. 

Fiscon, S. Stangherlin, M.C. Bazan, L.A. Zurlo)
Votanti 16
Maggioranza richiesta 13
Favorevoli 16
Contrari 00

Verificato  l’esito  della  votazione,  il  Presidente  proclama  approvata  l’immediata
eseguibilità.

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Per quanto sopra,

IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista la proposta di delibera sopra riportata;

Udita l’illustrazione della predetta proposta da parte dell’Assessora al “Bilancio, Tributi, Ced,
Appalti e Contratti, Provveditorato” Dott.ssa Stefania Guidolin;

Dato  atto  che  la  presente  proposta  di  deliberazione  è  stata  esaminata  in  sede  di
Commissione consiliare V “Bilancio, Tributi, Patrimonio, Attività Produttive, Pari Opportunità”
in data 03/11/2022;

Visto il D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

Visto lo Statuto Comunale;

Visti i pareri resi ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/2000, sulla proposta di delibera sopra
riportata;

Visto il risultato della votazione, svolta in forma palese per i Consiglieri Comunali presenti in
aula  e  per  appello  nominale  per  quelli  collegati  e  partecipanti  in  videoconferenza, sulla
proposta di deliberazione in premessa riportata;

DELIBERA

di approvare la proposta di delibera così come sopra riportata.
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-.-.-.-.-.-.-.-.-

Successivamente,
IL CONSIGLIO COMUNALE

Visti e condivisi i motivi per i quali viene proposto di dichiarare l’immediata eseguibilità della
presente delibera,

con l’apposita votazione sopra riportata, espressa in forma palese per i Consiglieri Comunali
presenti in aula e per appello nominale per quelli collegati e partecipanti in videoconferenza,
dichiara  la  presente  deliberazione  immediatamente  eseguibile  ai  sensi  dell’art.  134,  4°
comma, del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267.
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